

令和元年度 9月の防災勉強会

投稿時間 : 2019-09-28 17:44:12+09

9/26(木) 毎月恒例の勉強会を行いました。

今回は、今年度購入したサスマタの使用方法を ALSOK さんが講義してくれました。



皆さんもサスマタの存在はご存じかと思いますが、その使用方法を知っている方はあまり多くはないのではないのでしょうか？

ALSOK さん曰く、「サスマタは、警備会社や警察が到着するまでに不審者が建物に侵入してしまいそうな、どうしようもない状況の場合に使う最終手段です。」との事です。

サスマタがあるから大丈夫、と安易な考えで使うものではないようです。



その使用方法も、相手に真横に使用するより袈裟懸けに使用すると効果的なのだそうです。



ALSOKさんの説明を聞きながら、当施設の職員も楽し気にサスマタを使っていました。



サスマタの説明が終わった後は、夜間の火災を想定した、少人数の夜勤職員のみでの防災訓練を行いました。みなさん慣れた動きで訓練も滞りなく終了しました。



サスマタは時間がある時には触ってみた方が良いとの話もありましたので、今後もサスマタの練習等、防犯関連を勉強会で行っていければと思っています。

昼前から飲み始めて、夕方には出来上がる・・・(*~ρ~)♪

投稿時間 : 2019-09-13 16:27:00+09



はい! ということで本日は見頃を迎えております、

酔芙蓉のご報告です ✿

けっして昼からお酒をあおってへべレケになっている職員のことではございません!(;・∀・)

改めまして、みなさまこんにちは! (*^-^*)

酔芙蓉は晩夏から秋にかけて咲く花です
早朝に白い花が開いた後、
時間をかけて色が変わってゆき、

夕方には・・・



見事に**ピンク色**に！
びっくりですよ！同じ花とは思えません

1枚目が 11 時時点
2枚目は 15 時時点
4時間でこの変わりようです！



花が咲き始めて二週間
こんな感じになりました↑

その名のとおり、
色づいた花が、**ほろ酔い加減の楊貴妃**に例えられる**酔芙蓉**
暑さも少し落ち着いてきたこの頃、
秋の訪れを報せてくれているようです

それでは、また♪(*^-^)/~~

☆未来の医療人☆

投稿時間 : 2019-09-09 10:00:00+09

先日、近隣の高校から**職場体験**に一人の学生の方が来られていました。将来、**看護師**を目指しており、実際の現場を見たいと色々な医療機関に出向いているそうです。

当施設での日程は2日間です。

1日目は、通所事業で看護師と一緒に動いてもらいました。





この日は、利用者の皆様との取り組みにも参加してもらいました。
活動は**風鈴作り**です💡

2日目は入所施設です。

午前中は**ミュージックケア**を行いました🎵

※ミュージックケアとは…音楽を通じて利用者の心身に心地良い刺激を与える療法です。
楽器や新聞紙などを用いて音楽に合わせて体を動かしたりします。





午後のかき氷機で実際に氷を擦って、**かき氷屋オープン!!**
通園の利用者の方も来られて行列になりました🍧





今回の学生の方は、夏休みの貴重な時間を使って自主的に来られていました。
本当に頭の下がる思いです💕
こういった未来の担い手の皆様が今回の様な体験を通じて、何かを感じてこの業界で働いてみたい、と考えて頂ければ幸いです。
当施設としては、経験の場の提供としても学生の方の受け入れは
今後もどんどん行っていきたいと考えています💕